

DERNIERE HEURE

Les Allemands préconisent...

Les Financiers : Un accord Les Industriels : La résistance

London, 21. — Bien que la majorité des chefs de l'industrie aient insisté pour le maintien des mesures de résistance actuelles en vigueur dans la Ruhr, les financiers ont conseillé fortement de lâcher d'arriver à un accord avec les autorités d'occupation.

Un capitaine de la Schupe parla de "résistance par le feu"

Düsseldorf, 21. — Il y a des administrations où la menace et la violence sont toujours les moyens préférés.

Tout le Cabinet Cuno finira par venir dans la Ruhr

München, 21. — Les journaux de la région annoncent que le ministre prussien du Commerce M. Siering est rentré hier à Berlin venant de la Ruhr où il s'est entretenu avec les Chambres de Commerce, les commerçants et les organisations de mineurs.

Les gros charbonniers anglais doivent être contents

London, 21. — Les commandes de charbon affluent en Écosse. De fortes quantités sont expédiées sur le continent. Les commandes allemandes sont très fortes et urgentes.

Une innovation des Alliés les routes légales

Coblence, 21. — Le Comité directeur des douanes de Coblence a désigné un certain nombre de routes, dites routes légales, pour la circulation vers l'Allemagne occupée.

100 milliards de marks ou restitués à l'Entente

Berlin, 21. — Depuis quelques jours, les journaux répètent constamment que l'Allemagne a déjà versé, pour le compte de l'Entente, 100 milliards de marks-or.

Le temps d'aujourd'hui

Mauvais temps. Vent du secteur Ouest, 8 à 10 mètres. Coups de vent ou rafales de Nord-Ouest après pluies nocturnes et éclaircies, avec pluies ou grains le jour, par places, chutes de grêle. Température minimum : + 2°.

ROUBAIX

REDACTION : 39, Rue Pavvree. Tél. 0-51 DEPOSIT GENERAL : 13, Rue de Bassin

IN MEMORIAM !

Sous ce titre, nous recevons une lettre adressée à tous les Roubaixiens. Bien des choses ont été dites depuis quelque temps sur le même sujet ; mais l'idée émise dans le feuillet appelle que nous reproduisons, paraît de nature à attirer aussi l'attention des personnages compétents. Voici le texte intégral :

Pourquoi un Monument aux Morts ? Pourquoi tailler, assembler, accumuler des blocs de pierre ; faire efforts, chercher, concevoir, exprimer des allégories ? ...

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

Essentiellement pour fêter les esprits et fêter le passant à s'arrêter, à réfléchir ... Une telle œuvre doit être une grande œuvre qui fasse éclater les coeurs !

pas heureux d'avoir à retoucher, ou même à transformer son projet, en collaboration avec toutes les bonnes volontés, pour réaliser une œuvre plus libre, plus grande, plus vraiment vivante, plus belle !

L'HEROISME D'UN JEUNE ROUBAISIEN

LEON MARLOT, FUSILLE A 17 ANS

En post-scriptum, l'auteur de la lettre qui précède, appelle l'attention du public sur un jeune héros roubaixien, Léon Marlot, pour lequel, qui ce devait être fait, ne l'est pas encore, même à l'état de projet.

« Dans le même ordre d'idées, on peut constater que beaucoup parmi nous ignorent encore jusqu'à quel point de son héroïsme Léon Marlot, l'égal de Barré, de Viala, du petit tambour de Wattignies, de Trulin II Léon Marlot, refus de travail, brassard rouge, évadé des lignes allemandes, on l'aurait voulu le forcer à travailler contre ses frères ; héros authentique et magnifique, repris devant les lignes anglaises qu'il s'efforçait de gagner, trouvé porteur de documents militaires périlleusement recueillis, traduit devant un Conseil de guerre ... »

« Amis, recueillons-nous seulement dix minutes ! efforçons-nous de nous mettre bien à la place de cet enfant héroïque ! représentons-nous bien la minute suprême, face aux fusils ! et nous serons forcés de nous écrier « tout de même !!! »

« A quand le Comité « Léon Marlot » comme pour Léon Trulin ? à quand la plaque de marbre sur la façade de son école (groupe scolaire, avenue Lénine) et sur le boulevard ? à quand le buste sur la façade de l'Hôtel de Ville ou sa statue sur le perron ?

« A dix-sept ans ! Songeons-y amis ! A dix-sept ans ! »

Savon Cadum

Le Savon Cadum est fabriqué avec ses graisses comestibles les plus pures. Il ne contient aucun excès de sel alcalin dont les effets sont si nuisibles à la santé de la peau et à la beauté du teint.

Conservé longtemps après sa fabrication afin que toute trace d'humidité puisse s'éliminer, il est parfaitement scellé dans deux fois plus que les savons ordinaires qui contiennent une forte proportion d'eau. Il n'y a pas au monde un savon plus pur et meilleur pour la toilette que le Savon Cadum.

UN BARAQUEMENT FLAMBE

Un incendie s'est déclaré, hier, vers 3 h. 30 du matin, dans un baraquement servant d'atelier, appartenant à M. Vermeulen, entrepreneur, et situé à l'angle des rues Bourgelat et Favreuil.

L'alarme a été donnée par les époux Jénot et Holtzki, qui habitaient en ce lieu. Ils ont réussi très rapidement à se rendre maîtres du feu. Les dégâts, qui atteignent 8.000 francs sont couverts par une assurance.

CAMBRIOLAGE

Mme Burrier, demeurant rue Blanchemaisne, impasse Defaux, 6, a porté plainte contre un inconnu pour vol d'une somme de 1.750 fr. en billets de banque et d'un livret de caisse d'épargne sur lequel était inscrite une somme de 4.500 fr., commis à son préjudice.

UN MARI REGALGITRANT

Mme Vanneste, demeurant rue Saint-Roch, 2, a porté plainte au 2e arrondissement contre son mari dont elle vit séparée, et qui s'est introduit dans son domicile au moyen de fausses clefs.

LE RETOUR DE NOS MORTS

Le vendredi 23 février 1923, à 14 heures 30 très précises, 8 corps de soldats tourquennois et de victimes civiles, à savoir : Desmetre Louis, soldat au 160e R. I. ; Desmuntz Jules, caporal au 49e R. I. ; Legrand Jean, soldat au 42e R. A. ; Lefebvre Léon, soldat au 15e R. I. ; Lefebvre Alexis, soldat au 19e ch. à pied ; Nutens Paul, soldat au 9e bat. ch. à pied ; Carrette, né Planck Lucie, régiment, seront transportés solennellement dans la salle des Hospices, rue de Tournai, transformée en chambre funéraire, d'où ils seront dirigés ultérieurement sur les cimetières de la ville.

RETOUR DES CORPS DE DOUZE VICTIMES DE LA GUERRE

Hier mercredi, sont arrivés en gare de Roubaix douze corps, deux de onze soldats morts pour la France, et celui d'une victime civile de la guerre.

La reconnaissance des corps a été faite par M. Thérin Henri, adjoint au maire, représentant l'Administration municipale, accompagné de M. Richard, commissaire de police du 1er arrondissement. Ils ont été transportés ensuite au dépôt de la rue Isabeau de Roubaix, par les soins de la Compagnie des sapeurs-pompiers.

Voici la liste des corps arrivés : Beaugue Henri-Félix-Julien, sergent, 137e R. I. ; Bourlet François, soldat, 103e R.A.L. ; Delfosse Louis, soldat, 5e R.A.L. ; Dupré Pierre-Emile, soldat, 1er R.I.T. ; Everaerde Jules, soldat, 162e R.I. ; Lefebvre Georges-Emile, soldat, 151e R.I. ; Navet Victor-Louis, caporal, 315e R.I. ; Poier Désiré-Coustant, soldat, 365e R.I. ; Thyx Jean-Alphonse, soldat, 1er génie ; Vandepuette François, soldat, 264e R.A. ; Wardavoir Emile, sergent-fourrier, 120e R.I. ; Fray Auguste, civil.

SOINS MEDICAUX AUX VICTIMES DE LA GUERRE

Malgré l'avis qui a été inséré dans les journaux de dimanche dernier, peu de mutilés se sont présentés au Bureau de soins médicaux. On a pu cependant organiser des visites médicales.

Un GRAIN DE VALS laxatif dépuratif pris avant le repas du soir agit le lendemain matin.

LES CONFERENCES SOCIALISTES

Demain, vendredi, à 7 heures du soir, salle de l'estaminet Hespel, angle des rues Pierre-de-Roubaix et Jules-Guesde, (ancienne rue du Tilleul, 238), conférence organisée par la 2e section de Roubaix du Parti socialiste (S. F. I. O.) avec les concours des citoyens Henri Watremez et Charles Debrabander, adjoints au maire.

ORDRE DU JOUR : Compte-rendu du mandat du Conseil municipal. Les habitations ouvrières. L'action socialiste et syndicale.

CECILIA ROUBAISIENNE

Jeudi 22 courant, à 19 h. 15, réunion de la Commission du local.

— Samedi 24 courant, à 20 heures, répétition générale des chœurs pour le concert du 27-16

vier. M. P. Fanyau sera au pupitre à 20 heures précises.

ORPHEON DES ANCIENS COMBATTANTS

Ce soir, à 7 heures 30, répétition générale et remise des cartes pour la fête d'hiver, au Cercle Orphéonique et d'Amities.

ETAT CIVIL

NAISSANCES. — Roger Maitrelin, rue de Lille, 167. Jacques Coupé, rue Mons, 3. Henriette Lefebvre, rue du Gare, 3. Henri, 17. Jean Passon, rue des Bonques-Haies, 138.

PUBLICATIONS. — Alfred Beaufort, représentant de commerce et Aurora Desbouvries, commerçante. — Edouard Villotte, employé et Hsaron Louise, bobineuse.

DECES. — Rosalie Delcourt, 52 ans, rue de Turcoing, 12. Marie Lefebvre, 70 ans, rue Blanchemaisne, 37. — Félicie Foveau, 75 ans, rue du Collège, 167. — Jean Bauwens, rue Choiseul, 4. Guillaume Lefebvre, 25.

Messieurs les Débitants de boissons

ayant besoin d'un prêt d'argent pour devenir libre de brasseur ou pour reprendre un établissement peuvent s'adresser à L. FARTY, CIPATION LILLOISE, 34, rue de la Clef, à Lille, Tél. 24.48, puissante Société qui vient d'être créée dans le but d'apporter un concours financier pour la reprise des établissements libres de brasseur.

TOURCOING

BUREAU : 2, Place de l'Hôtel-de-Ville. Téléphone 9-85

MANIFESTATION DE SYMPATHIE AU CERCLE ORPHEONIQUE et d'AMITIES

Les membres du Cercle Orphéonique et d'Amities se sont rendus samedi dernier au domicile de M. Auguste Lerouge, leur sympathique directeur, nommé tout récemment officier d'académie.

Après un chant de circonstance, interprété sous la savante direction de M. Jean Parent, sous chef des membres du Cercle furent aimablement reçus par M. Mme Lerouge.

M. Vandendorpe, président, félicita en termes choisis M. Lerouge, de la distinction dont il venait d'être l'objet de la part du Gouvernement de la République et lui dit toute la joie que les membres avaient éprouvée à l'annonce de cette récompense si méritée. Il fit des vœux pour que le Cercle puisse le conserver de longues années encore à la direction qu'il assume avec un réel talent depuis 1891.

M. Vandendorpe remit à M. Lerouge, au nom de tous ses amis du Cercle un magnifique objet d'art et de fleurs. M. Lerouge, très ému, remercia les sociétaires et en particulier leur dévoué président et promit de conserver de cette visite le plus durable des souvenirs. Un vin d'accompagnement d'orchestre d'ensuite chanté en l'honneur de M. et Mme Lerouge.

De retour au local, les membres prirent part à un petit souper auquel assistèrent leurs familles et les membres de leur famille. M. Vandendorpe remit à M. Lerouge au nom des membres du Comité du Cercle, les insignes d'officier d'académie. La fête se continua ensuite par un concert qui fut très apprécié à la satisfaction de tous, par MM. Bodaert, Lamarque, Baert, Despichein, Lesaffre et le compositeur grime Wouters. La Symphonie, présentée solennellement, fut très applaudie et fut emportée par un agréable souvenir.

VOL DE DEUX DRAPS DE LIT

Mme Berginon, 51 ans, ménagère, rue de Metz, 9, a déposé au 3e arrondissement, une plainte contre un inconnu qui lui a dérobé deux draps de lit d'une valeur de 40 francs étendus dans son jardin.

M. Gabilaud, commissaire de police du 3e arrondissement a ouvert une enquête.

UN MARI REGALGITRANT

Mme Vanneste, demeurant rue Saint-Roch, 2, a porté plainte au 2e arrondissement contre son mari dont elle vit séparée, et qui s'est introduit dans son domicile au moyen de fausses clefs.

Vanneste qui était en état d'ébriété a été mis au violon.

BEAU DÉBUT DE SAISON

Nous venons d'apprendre que les GALERIES GAMBETTA, 172, rue Léon-Gambetta, LILLE

avaient reçu un choix considérable de COSTUMES pour Dames, Jeunes filles, ainsi qu'en COSTUMES pour Hommes, Jeunes gens et Garçonnettes à des prix inconnus depuis longtemps, aussi dans votre intérêt, nous vous invitons à visiter leurs étalages et leurs rayons, vous serez accueillis avec la plus grande amabilité et vous y trouverez des vêtements remarquables d'un façon soignée et d'un goût extraordinaire. Les GALERIES GAMBETTA entretiennent leur réputation de vendre bon marché.

Dans quelques jours, vous pourrez voir leurs occasions en MANTEAUX et PARDESSUS imperméables Voir aux annonces Dimanche matin. 9860

LYS

BUREAU DE BIENFAISANCE. — La distribution des bons de pain et de charbon aura lieu à la Mairie (2e guichet) samedi 24 février de 14 h. à 16 h. Les retardataires ne seront plus servis.

AUX POSSESEURS DE CHEVAUX, ETC. — Par note préfectorale en date du 17 février 1923, le Maire informe les possesseurs de chevaux, mules et mules qu'il ne sera pas procédé au classement de ces animaux dans sa commune en 1923. Néanmoins tous changements survenus (ventes, décès, etc.) doivent être déclarés de suite à la Mairie. 3e guichet.

CROIX

ETAT-CIVIL. — Naissance. — Raynolde Henno, boulevard Zola, 19. Décès. — Gisèle Vanderlooven, 6 mois, rue de Bapume, cour Debrige.

WASQUEHAL

CERTIFICATS DE VIE. — A partir d'aujourd'hui jeudi, établissement des certificats de vie pour rentes d'accidents de travail et retraites de la Caisse nationale de vieillards. S'adresser au 2e guichet, munir de son titre de rente.

L'UNION MUTUALISTE (Société de secours mutuels). — L'Union mutualiste est heureuse d'informer la population de la Planche-au-Riez et du Capreau que MM. Daniel Leveugle, adjoint au maire et Louis Lejeune, ancien maire, tous deux vice-présidents de la Société, sont à leur entière disposition pour recevoir les nouvelles adhésions qui ne manquent pas de se produire à la suite des nouvelles avantages que cette importante phalange a décidé de donner à ses membres malades. Elle rappelle qu'il est

ETAT-CIVIL

NAISSANCES. — Roger Desmulliez, rue de Bondoux, 48. — Antoine Destombes, avenue de la Gare, 10. — Gaston Vermeersch, rue des Bois, 7. — André Van Eckhout, rue Famaillard, 39. — Georges Deryuyck, rue Colbert, 232. — André Lefebvre, rue du Dahomey, 35.

PUBLICATION. — Jean Verlier, fabricant de tissus, boulevard Gambetta, 232 et Yvonne Delcourt, sans profession à Roubaix.

Autour de Roubaix-Tourcoing

WATTELOS

VELO DISPARU. — M. Clotaire Filipot, cultivateur, rue des Ballons, 1, avait laissé son vélo à la porte de l'estaminet Millet, rue du Brueil, mardi, vers 18 heures. Lorsqu'il constatait un inconnu s'empara de la bicyclette.

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — Le nommé Vuywebecke Auguste, 43 ans, ouvrier plâtrier, travaillant pour le compte de M. Vanwynebecke, était occupé dans une maison de la rue des Pifés, et tomba à la renverse sur une cuve, et s'est fracturé une côte du côté gauche.

A l'usine « La Roche », le nommé Cattel Henri, 43 ans, tisserand, s'est fait une plaie au pouce de la main droite.

Aux usines Kuhlmann, le nommé Deubel Lucien, 23 ans, manœuvre, a eu la main comprimée entre le châssis et la caisse d'un wagonnet.

Même usine, le nommé Piron Georges, ajusteur, s'est fait des plaies contuses à la main gauche.

LES MORTS QU'ON RAMENE. — Samedi 24 février, à 15 heures, seront célébrées les funérailles des soldats Achille Vliet, du 87e R. I. T., Léon Haire, du 151e R. I., et de Jean-Louis Meurisse, victime de guerre, dont les corps ont été ramenés à Wattelet.

Le convoi se formera à la gare à 14 h. 45.

CONTRAVENTION. — Procès-verbal a été dressé à Léopold Tanghe, de Dottignies, pour défaut de lanterne à son vélo.

CONCERT DE FAMILLE. — C'est ce soir jeudi, à 19 h. 30, que sera donné, salle du Central-Cinéma, Grand'Place, le concert du Club-Artistique.

De nombreux artistes et amateurs s'y feront applaudir.

Pendant la soirée, une quête sera faite au profit des Mutilés et Réformés de la section de Wattelet.

Prix d'entrée à toutes les places : 1 fr. 50.

LA MUSIQUE MUNICIPALE. — Par arrêté ministériel du 10 février, inséré au Journal Officiel du 11, M. Clément Dubus, président de la Musique Municipale, est nommé officier d'Académie.

Tous les membres de la Musique Municipale et tous ceux qui connaissent M. Clément Dubus applaudiront à cette distinction. M. Clément Dubus, administrateur de la Caisse d'Épargne depuis 1899, conseiller municipal de 1908 à 1919, a exercé pendant trente années les fonctions de sous-chef de la Musique Municipale, dont il est le président depuis 12 ans.

Après l'armistice, il a fait preuve de la plus grande activité pour la reconstitution de la Musique Municipale.

Nous lui adressons toutes nos félicitations.

CONSULTATIONS DE NOURRISSONS. — Aujourd'hui jeudi, consultation de nourrissons, à l'École de filles de la rue de Tourcoing, à 9 heures et à l'école de Garçons de la Baillerie, à 14 h. 30.

Des billets de tombola seront délivrés aux mameans qui présenteront leur enfant.

LE CONCERT DE L'ARTISTIC-CLUB. — Nous rappelons que c'est ce soir à 19 h. 30 dans la salle du Central-Cinéma Pathis (Place Wattelet) que l'Artistic-Club viendra donner son concert au cours duquel une quête sera faite au profit des mutilés, réformés, nécessiteux de la section Watteletoise.

Le programme étant des mieux choisis nul doute qu'il y aura salle comble. Le prix des places est fixé uniformément à 1 fr. 50.

LES CHEMINS VICINAUX. — Le tableau des chemins vicinaux entretenus en état de viabilité soumis par le service vicinal, au Maire de Wattelet est affiché à la Mairie. A ce sujet, le règlement général sur les chemins vicinaux article 10 dit :

Dans les 10 jours qui suivront la publication des intéressés seront admis à présenter leurs observations sur l'état des chemins et à demander que cet état soit constaté contradictoirement.

Les chemins qui n'auront fait l'objet d'aucune observation seront considérés comme étant en état de viabilité par le seul fait de la publication du tableau et leur dégradation ultérieure pourra donner lieu à des demandes de subvention.

BEAU DÉBUT DE SAISON

Nous venons d'apprendre que les GALERIES GAMBETTA, 172, rue Léon-Gambetta, LILLE

avaient reçu un choix considérable de COSTUMES pour Dames, Jeunes filles, ainsi qu'en COSTUMES pour Hommes, Jeunes gens et Garçonnettes à des prix inconnus depuis longtemps, aussi dans votre intérêt, nous vous invitons à visiter leurs étalages et leurs rayons, vous serez accueillis avec la plus grande amabilité et vous y trouverez des vêtements remarquables d'un façon soignée et d'un goût extraordinaire. Les GALERIES GAMBETTA entretiennent leur réputation de vendre bon marché.

Dans quelques jours, vous pourrez voir leurs occasions en MANTEAUX et PARDESSUS imperméables Voir aux annonces Dimanche matin. 9860

LYS

BUREAU DE BIENFAISANCE. — La distribution des bons de pain et de charbon aura lieu à la Mairie (2e guichet) samedi 24 février de 14 h. à 16 h. Les retardataires ne seront plus servis.

AUX POSSESEURS DE CHEVAUX, ETC. — Par note préfectorale en date du 17 février 1923, le Maire informe les possesseurs de chevaux, mules et mules qu'il ne sera pas procédé au classement de ces animaux dans sa commune en 1923. Néanmoins tous changements survenus (ventes, décès, etc.) doivent être déclarés de suite à la Mairie. 3e guichet.

CROIX

ETAT-CIVIL. — Naissance. — Raynolde Henno, boulevard Zola, 19. Décès. — Gisèle Vanderlooven, 6 mois, rue de Bapume, cour Debrige.

WATTELOS

CERTIFICATS DE VIE. — A partir d'aujourd'hui jeudi, établissement des certificats de vie pour rentes d'accidents de travail et retraites de la Caisse nationale de vieillards. S'adresser au 2e guichet, munir de son titre de rente.

L'UNION MUTUALISTE (Société de secours mutuels). — L'Union mutualiste est heureuse d'informer la population de la Planche-au-Riez et du Capreau que MM. Daniel Leveugle, adjoint au maire et Louis Lejeune, ancien maire, tous deux vice-présidents de la Société, sont à leur entière disposition pour recevoir les nouvelles adhésions qui ne manquent pas de se produire à la suite des nouvelles avantages que cette importante phalange a décidé de donner à ses membres malades. Elle rappelle qu'il est

alloué à ses membres malades une indemnité de 5 francs par jour de maladie, tous les frais pharmaceutiques gratuits et la Société paie 5 francs par visite au docteur, le sur plus relatif à la charge du sociétaire.

A LA JEUNE FRANCE.

La Commission adresse ses plus vifs remerciements aux personnes généreuses qui ont bien voulu lui envoyer des instruments. Vendredi à 8 heures, répétition générale pour tous les musiciens. Communication importante.

ETAT-CIVIL. — Naissance. — Fernande Loridan, rue Philippe-Le-Bon, 8.

Comme finesse de parfum et qualité sélectionnée des matières premières employées dans la fabrication, rien n'égalé

"Cakeoma" QUEEN CAKES pour faire vingt petits gâteaux exquis

"SPONGEOMA" pour confectioinner Rouleaux, Sandwichs, Baba et tous gâteaux légers

Préparé par les fabricants du CAKEOMA En vente dans toutes les bonnes Epicerie, 9797.

HALLUIN

CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil Municipal d'Halluin s'est réuni samedi dernier 17 février, à 18 heures, sous la présidence de M. Gustave Desmetre, maire, 23 conseillers étaient présents.

Après lecture et approbation sans observation du procès-verbal de la dernière réunion on passe à l'examen de l'ordre du jour.

Tramway d'Armentières à Halluin. — On donne lecture d'une lettre de M. Comen, conseiller général, maire d'Armentières, faisant connaître l'état des négociations en vue de la reprise d'exploitation de ce réseau.

Comme suite aux démarches faites, M. l'ingénieur des Ponts et Chaussées a mis en demeure la Société concessionnaire de commencer sans délai les travaux. Dont act.

Le retard apporté est dû aux pourparlers en cours entre la Compagnie sudiste et la Compagnie Nord pour la cession à celle-ci de l'exploitation de la ligne.

Tramway Tourcoing-Halluin. — Sur la proposition de M. le Maire, le Conseil émet le vœu que l'on achève les travaux de prolongement jusqu'à Halluin de la ligne Leers-Hocq.

Cimetière militaire allemand. — M. le Préfet a transmis à M. le Maire un plan concernant le terrain de 30 mètres de largeur sur 174 mètres de longueur affecté au cimetière communal et que les Allemands ont annexé à celui-ci pour servir à l'inhumation de leurs soldats, en demandant l'avis du Conseil sur le projet d'installation définitive de ce lieu de sépulture.

Approuvant le rapport de la commission, le Conseil décide de laisser reposer les morts et se prononce donc favorablement pour le maintien de ce cimetière.

Sur la proposition de M. Verkindère, le Conseil émet un vœu tendant à l'établissement par le service de pompes funéraires de clôture à ce terrain, du côté de l'avenue de l'Hôtel.

Abonnement des Cultivateurs à l'Octroi. — Le Conseil renouvelle la situation n'ayant guère changé, l'abonnement des cultivateurs de la localité au prix forfaitaire de 11.000 francs l'an pour les années 1923 et 1924.

Les vacances scolaires. En dehors des vacances scolaires, il reste à répartir sur l'année scolaire 6 jours de congé. M. l'inspecteur demande au Conseil de désigner ses préférences. Le Conseil propose 1 jour pour la ducasse, 4 jours pour la nouvelle année et 1 jour le 1er mai.

Ind